

BAB VII

PENUTUP

7.1 Kesimpulan

Waktu merupakan suatu hal yang penting untuk meningkatkan kualitas pada anak. Para orang tua harus serta wajib membantu anak-anak dalam mengatur dan mengelola waktu mereka seperti waktu belajar, istirahat, makan, tidur serta waktu yang lain, selain itu sebagian waktu mereka yang ada tidak dapat dimanfaatkan secara penuh. Waktu luang adalah sisa waktu yang tidak dimanfaatkan untuk apapun. Waktu bebas dapat diisi sesuai dengan keinginan masing-masing anak. Perancangan buku ini menggunakan teknik analisa *the design process* dan analisa 5W+1H. Buku ini menggunakan teknik *pop-up papercutting*, *peepshow*, *volvelles*, dan *pull-tabs*. Oleh karena itu, pemanfaatan waktu luang pada masa anak merupakan hal yang paling penting serta dapat mempengaruhi perkembangan pribadi pada anak. Media buku ilustrasi *pop-up* ini diharapkan mampu meningkatkan ilmu pengetahuan anak tentang mengatur dan mengelola waktu dengan baik secara efisien dan produktif.

Dengan adanya perancangan ini diharapkan semoga dapat lebih mengerti serta mampu untuk memanfaatkan waktu sebaik mungkin, tidak hanya bermain sepanjang hari. Tetapi diharapkan melakukan hal yang lebih positif saat waktu luang seperti mengerjakan pekerjaan rumah, mengerti akan bangun pagi supaya tidak terlambat kesekolah. Dengan adanya perancangan ini anak-anak mampu menerapkan cara-cara agar efektif dalam mengatur dan mengelola waktu dengan baik agar kedepannya mereka tidak kesulitan dalam mengatur dan mengelola waktu.

7.2 Saran

Perancangan buku ilustrasi anak tentang mengatur dan mengelola waktu dengan baik ini disusun secara ilmiah serta melakukan beberapa penelitian supaya mendapatkan hasil yang sesuai, tetapi penulis menyadari bahwa auh dari kata sempurna ataupun masih banyak yang salah, dengan demikian perancangan ini membutuhkan kritik serta saran yang mampu membuat penulis semakin percaya

diri dan bersemangat untuk memperbaiki penulisan dimasa yang akan datang. Serta berharap laporan ini bermanfaat untuk banyak orang dan menggunakan dengan sebaik mungkin.